



---

## Arrivée de la Lumière de Bethléem

---

En France, c'est une démarche portée par les Eclaireuses et Eclaireurs Unionistes de France (EEUdF) et les Scouts et Guides de France (SGDF).

La lumière de la Paix de Bethléem est un évènement scout chrétien (œcuménique) qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent et jusqu'au 2 février 2026.

Habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe. Cette année, la célébration aura lieu à Linz le 6 décembre 2025.

Pour les Scouts et Guides de France, il est essentiel de partager la Lumière de la paix avec tous ceux et celles qui en ont besoin et avec qui nous voulons célébrer la période de l'Avent et de Noël. Chacun et chacune peut participer à sa transmission, qu'il soit scout, guide ou non. La lumière est une opportunité d'agir pour un monde plus fraternel. C'est un symbole d'espoir à l'échelle locale et mondiale. Elle nous redit simplement la présence du Christ dans nos vies et l'importance de rappeler cette présence à tous ceux et celles qui en ont besoin.

En Charente, elle sera accueillie et partagée :

- A l'église de Saint Michel le dimanche 14 décembre à 16h
- A Barbezieux au cours de la messe de 10h30 le dimanche 14 décembre
- A l'église de Sigogne le dimanche 14 décembre à 17h – Messe à 18h30
- A l'église de Châteauneuf le dimanche 14 décembre à 15h

# Lumière de la Paix de Bethléem

2025

Osons  
la rencontre  
pour bâtrir  
la Paix!



Du 7 décembre  
2025  
au 2 février  
2026



Éclaireuses  
Éclaireurs  
UNIONISTES  
de FRANCE

#Peacelight

